

# *Médicos cubanos en Seychelles debaten sobre proyecto de Constitución*

---



Victoria, 11 sep (RHC) Médicos y colaboradores cubanos de la salud que laboran en Seychelles resaltaron la importancia de los cambios propuestos en el proyecto de Constitución en la isla caribeña.

Durante el debate del texto, los participantes reafirmaron su compromiso con la Revolución y con sus dirigentes, precisó a Prensa Latina el doctor Magdiel Rodríguez, jefe de la brigada médica de Cuba en Seychelles.

Entre los temas debatidos estuvieron los relativos a la aprobación de nuevas formas de propiedad en la mayor de las Antillas.

Los trabajadores de la salud también destacaron los derechos y garantías de las personas plasmadas en el documento.

Un asunto que suscitó debate fue la doble ciudadanía, en especial lo relacionado con los servicios médicos.

Los asistentes a la cita solicitaron una aclaración para conocer si los cubanos residentes en el exterior al llegar a la isla, al amparo de esta disposición, también podrán disfrutar de las gratuidades del sistema de salud nacional.

Los cooperantes coincidieron en respaldar el matrimonio entre dos personas de un mismo sexo y las garantías otorgadas para proteger los derechos individuales de las personas

Asimismo, algunos participantes abogaron por la inclusión de un acápite que estipule la protección de los animales ante cualquier tipo de maltrato.(Fuente:[PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/171369-medicos-cubanos-en-seychelles-debaten-sobre-proyecto-de-constitucion>



**Radio Habana Cuba**